



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Arbeitsunfall in Althofen

Am Mittwoch um 10:35 Uhr war ein 41-jähriger Niederösterreicher auf einem Firmengelände in Althofen mit der Bohrung eines Brunnens beschäftigt. Im Zusammenhang mit dieser Tätigkeit musste ein Stahlseil an einem Eisenblock befestigt werden. Dabei schnellte der Eisenblock nach vorne in Richtung des 41-jährigen und verletzte ihn am Kopf. Nach Erstversorgung durch den Rettungsdienst wurde der Verletzte ins Krankenhaus Friesach verbracht.

